Bewerbungsfrist bis 15. Februar

Bad Bramstedt. In den gestrigen Bericht über die Wahl eines Beirates für behinderte Menschen in Bad Bramstedt hatte sich ein Fehler eingeschlichen. Richtig ist, dass die Bewerbungsfrist am 15. Februar endet und nicht, wie berichtet, beginnt. Wer für den Beirat kandidieren will, kann dazu im Rathaus das erforderliche Formular erhalten. Bei einem ersten Anlauf zur Beiratswahl hatten sich zu wenig Kandidaten gefunden. Nun wurden einige Formalien verändert, beispielsweise bei der Größe des Gremiums.